

Freitag, 15. März 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

UNTERFÖHRING

Schutzengel mit Burnout

„Voll integriert – Aber mein Schutzengel hat Burnout“: So lautet der Titel des heutigen Comedyabends mit dem Standup-Kabarettisten Boris Stijelja in Unterföhring. Beginn ist um 20 Uhr in der Grundschulaula, Bahnhofstraße 3. Eintritt: zwölf Euro, ermäßigt zehn Euro. mm

Versammlung der Feringer Sach

Die Jahreshauptversammlung der Feringer Sach mit Neuwahlen findet am Montag, 18. März, ab 19 Uhr im Comfort Hotel Unterföhring, Bahnhofstraße 15, statt. mm

HAAR

Jugendchor des Sängerbundes

Der Jugendchor des Bayerischen Sängerbundes (BSB) mit Sängern zwischen 15 und 25 Jahren präsentiert unter der Leitung von Stefan Grünfelder in Haar geistliche und weltliche Chormusik verschiedener Epochen und Stilrichtungen im Wechsel mit Instrumentalsolisten aus den Reihen der Chorsänger. Auf dem Programm stehen unter anderem die „Missa Princeps Pacis“ von William Lloyd Webber, „Königsballaden“ von Silcher, Distler und Barbe sowie geistliche Werke von Miskinis und Twardowsky und verschiedene Gospels und Spirituals. Der Eintritt zu dem Auftritt am Sonntag, 17. März, in St. Konrad ist frei. mm

Bieriges Musik-Kabarett

Unter dem Titel „Bierig!“ lädt das Kleine Theater in Haar, Casinostraße 27, zum Musikkabarett mit Harald Helfrich und

Ozzy Thompson am Samstag, 16. März, ab 19 Uhr. Es geht um Bierthemen von der Braukunst bis zum Einkehrschwung zur Weißwurst. Tickets kosten 18 Euro. mm

KIRCHHEIM

Kreativ mit Textilien

Die alte Kunst Encaustic – das Malen und Gestalten mit heißem Wachs auf Papier – ist am Samstag, 16. März, Thema im Kirchheimer Familienzentrum. Von 10 bis 18 Uhr, mit einer Stunde Mittagspause, dreht sich alles darum, mit dieser Technik wunderschöne Farbeffekte auf Textilien zu erzielen – ohne Vorkenntnisse, versprechen die Veranstalter. Mitzubringen sind ohne Weichspüler behandelte helle Stoffreste, Baumwolle, Seide oder Leinen. Anmeldung und mehr Informationen unter Tel. 089/903 75 17 oder alternativ unter 089/904 65 68. mm

GRASBRUNN

Geschichte Möschenfelds

Seine diesjährige Ausstellung im Bürgerhaus Harthausen widmet der Harthausener Heimatkreis dem Gemeindeteil Möschenfeld, der heuer sein 1200-jähriges Jubiläum begeht. Die Öffnungszeiten der Ausstellung: Samstag, 16. März, 13 bis 18 Uhr; Sonntag, 17. März, 13 bis 20 Uhr; Montag, 18. März, 15 bis 19.30 Uhr. Am Montag, 18. März findet um 19.30 Uhr die Jahreshauptversammlung des Harthausener Heimatkreises statt. mm